

Díaz-Canel reconoce labor de Cuba por la integración Latinoamericana



The image shows a screenshot of a Twitter profile for Miguel Díaz-Canel Bermúdez. The profile picture is a circular portrait of him. The header banner features the Cuban flag on the left and a boat at night on the right, with the text: "SI SALIMOS LLEGAMOS SI LLEGAMOS ENTRAMOS SI ENTRAMOS TRIUNFAMOS". Below the banner, the profile statistics are: 247 Tweets, 94 Siguiendo, 57,2 mil Seguidores, and 851 Me gusta. The bio reads: "Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de la República de Cuba. Comprometido con las ideas martianas de Fidel y Raúl." A tweet from 2 hours ago is visible, with the text: "#ALBAunida #NuestraAmerica La Habana amanecerá mañana acogiendo la XVI Cumbre del ALBA- TCP en el 14 aniversario de su fundación por los Comandantes #FidelCastro y #HugoChavez. Ratificamos nuestra voluntad para consolidar la integración latinoamericana y caribeña #SomosCuba".

La Habana, 13 dic (RHC) A pocas horas del comienzo en esta capital de la XVI Cumbre de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP), el presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, reconoció la labor y voluntad de la nación caribeña por la integración Latinoamericana.

[#ALBAunida](#) [#NuestraAmerica](#) La Habana amanecerá mañana acogiendo la XVI Cumbre del ALBA- TCP en el 14 aniversario de su fundación por los Comandantes [#FidelCastro](#) y [#HugoChavez](#). Ratificamos nuestra voluntad para consolidar la integración latinoamericana y caribeña [#SomosCuba](#) pic.twitter.com/8sUL2caqnK

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [13 de diciembre de 2018](#)

'La Habana amanecerá mañana acogiendo la XVI Cumbre del ALBA- TCP en el 14 aniversario de su fundación por los Comandantes Fidel Castro y Hugo Chávez. Ratificamos nuestra voluntad para

consolidar la integración latinoamericana y caribeña', escribió en su cuenta de la red social Twitter.

De igual modo, el primer mandatario resaltó este jueves la repercusión del Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano.

La cuadragésima edición del [#FestivalInternacionalDelNuevoCineLatinoamericano](#) reconoce la identidad y prestigia la creación de nuestra región. Nuestro cine se piensa, se debate, se asume y se crece a sí mismo. Felicitaciones a realizadores, cineastas y organizadores [#SomosCuba](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [13 de diciembre de 2018](#)

'Nuestro cine se piensa, se debate, se asume y se crece a sí mismo. Felicitaciones a realizadores, cineastas y organizadores', escribió en su cuenta de la red social Twitter, a propósito de la celebración por estos días en la capital cubana de la cuadragésima edición del festival.

La actual edición que finaliza este domingo, contó con la exhibición de más de 370 películas, incluidas las que optan por el Premio Coral en las diferentes categorías.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/178782-diaz-canel-reconoce-labor-de-cuba-por-la-integracion-latinoamericana>



Radio Habana Cuba